



Lu4u.de

BIL-Mundenheim - Erich-Ollenhauer-Haus

Hallo Merhaba Ciao Hello - Wir sind das offene Kinder- und Jugendzentrum "Die Falken" mitten in Ludwigshafen-Mundenheim, nahe Zedwitzpark.



Unser Haus ist an fünf Tagen in der Woche für alle Kinder und Jugendlichen ab sechs Jahren offen. Kinder und Jugendliche haben eigene Bereiche und Öffnungszeiten, außerdem gibt es einen Jungentag und einen Mädchentag.

Wir bieten Lernförderung im Rahmen von LuSt - Das Ludwigshafener Stärkungssystem sowie Hilfen bei Bewerbungen und viele Angebote zur Freizeitgestaltung an: Sport, Malen, Basteln, Spiele, Computer, Billard, Ausflüge und Freizeiten, Ferienprogramme, Projekte und unser Kinderfest.